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Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, às dezenove horas e
quatro  minutos,  no  Plenário  Telmo  de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,
localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE
vereador RODRIGO  MAGNI abriu  a  presente  Sessão  Ordinária  convidando  a
vereadora ELENA FAMER para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA
POPULAR não  houve  oradores.  No  espaço  do  EXPEDIENTE o  PRESIDENTE
anunciou o resumo da ata nº 753, e não havendo retificações, a referida ata foi
declarada aprovada pelo  Presidente,  e  foi  lida pela 1ª Secretária  da  Mesa.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foram lidos os Comunicados do Fundo Nacional de Saúde
nsº 008240 e 42840/2012; Of. 065/2012/CT que comunicou a nova composição da
Diretoria  do Conselho Tutelar de Capivari  do Sul;  Of.  Gab.  DG. TCE Nº 4074 –
Processo  nº 2735-02.00/11-6.  Assuntos:  atos  de  admissão.  Origem:  Prefeitura
Municipal de Capivari do Sul. Nas CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram
lidos os Ofícios de Gabinete: nº 262/2012 em resposta ao Pedido de Informação nº
09/2012;  nº 263/2012  em  resposta  ao  Pedido  de  Informação  nº 07/2012;  nº
267/2012 que retirou o PLE Nº 44/2012; nº 268/2012 que encaminhou o PLE Nº

47/2012  e  o  PLE  N°  48/2012.  Em  CIÊNCIA  AO  PLENÁRIO foram  lidos
respectivamente:  Ofício  da  Comissão  de  Orçamento  e  Finanças  nº 14/2012
referente  ao  PLE  N°  43/2012;  Ofício  da  COF Nº 15/2012  referente  ao  PLE  N°
45/2012;  PARECER  DA COF  Nº 41/2012  AO/PLE  Nº 39/2012  que  opinou  por
unanimidade de seus membros pelo arquivamento do PLE Nº 39/2012 e PARECER
DA CCJ Nº 44/2012 AO/PLE Nº 39/2012 que opinou pela maioria de seus membros
também pelo arquivamento do PLE Nº 39/2012. A seguir o PRESIDENTE informou
que nada consta na  ORDEM DO DIA.  A seguir no espaço do  EXPEDIENTE DOS
VEREADORES: a  vereadora  LILIA  FRAGA  iniciou  comunicando  ao  senhor
Presidente do Legislativo, e aos demais vereadores, que a partir de hoje, passou a
presidir os trabalhos da Comissão de Orçamento e Finanças, onde hoje pela manhã
foi feita a eleição, e foi eleita por unanimidade para presidir os trabalhos. Agradeceu
aos colegas da comissão pela confiança prestada, e disse também, que com certeza
vamos continuar  fazendo um trabalho que já  tem sido feito  nestes anos que se



passaram, pois a nossa comissão sempre trabalhou muito unida, e espera continuar
com a mesma disposição que temos. Em um aparte, o vereador SERAFIM DE LIMA
disse que é um prazer ter trabalhado com a vereadora, já no ano anterior, quando já
foi presidente da Comissão, e também este ano com a vereadora Elena Famer, que
também desenvolveu um grande trabalho, e pena que ela teve que se retirar por
motivos particulares. A vereadora  LILIA FRAGA reiterou o seu agradecimento aos
membros da Comissão de Orçamento e as palavras do vereador Serafim. A seguir o
vereador NILTON OSÓRIO disse que a correspondência do Tribunal de Contas lhe
pegou  de  surpresa,  pois  veio  saber  agora.  Disse  que  pelo  que  entendeu  a
correspondência  é  referente  àqueles  contratos  emergenciais  que  tinham  o  ano
passado, e onde o Igam nos comunicava que deveria ser feito o concurso público.
Segundo o vereador já foi feito este concurso público, onde o pessoal já assumiu, e
acha que é isso aí, mas irá tomar maior conhecimento para na próxima semana
esclarecer aos colegas, e como já foi comunicado ao Tribunal de Contas que já foi
feito o concurso público, então não sabe se tem mais alguma coisa a esclarecer,
mas na próxima semana trará maiores esclarecimentos sobre o ocorrido. A seguir
não havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE passou ao espaço
das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se pronunciou a senhora ELIS BUENO. A
seguir, não havendo mais quem quisesse se pronunciar, o  PRESIDENTE declarou
encerrada a presente sessão, e convocou os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária a ser realizada no dia seis de agosto, às dezenove horas. E nada mais
havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata, que segue
devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora ELIS BUENO
                    Presidente                      1ª Secretária

                                       “Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


